WOLLEN SIE SICH VERÄNDERN?

Der PTA-Berufist seit 50 Jahren ein eigenständiger Beruf. Und hat sich seit dem Arbeitsantritt der ersten PTA in öffentlichen Apotheken weit über die ursprünglichen Assistenzaufgaben hinaus entwickelt. Weshalb Adexa und der Bundesverband PTA schon seit Jahren unermüdlich für eine Reform der PTA-Ausbildung plädieren. Nun scheint das Vorhaben tatsächlich ins Rollen zu kommen. Zumindest ist Bundesgesundheitsminister Jens Spahn in den vergangenen Wochen bei wöchentlichen Facebook-Live-Diskussionen auf das Thema eingegangen und hat Modernisierungs- und Finanzierungsmöglichkeiten angesprochen. Bis sich aber tatsächlich etwas ändert, wird sicher noch einige Zeit ins Land gehen. Bis dahin stehen vielleicht bei Ihnen Veränderungen an? Zum Beispiel ein Arbeitsplatzwechsel, der Wiedereinstieg nach der Familienpause oder Gehaltsverhandlungen? Dann schauen Sie doch mal in die

neue Rubrik PTA Beruf auf der Homepage von DAS PTA MAGAZIN. Hier finden Sie Informationen zu Fort- und Weiterbildungs- sowie Verdienstmöglichkeiten oder Basiswissen für den Handverkauf.

Auf erfolgreiche Veränderungen,

PTA + **Marketing** Spannungen am Arbeitsplatz sind normal, da oft sehr unterschiedliche Menschen aufeinandertreffen. Das gilt auch für Apothekenteams. Arbeiten die Teammitglieder aber Hand in Hand, profitiert

die Apotheke. Denn besserer Informationsaustausch und angenehmere Arbeitsatmosphäre wirken sich positiv auf die Kundenbeziehungen aus.



Ihre

Stefanie Fastnacht
Redakteurin

Stylami Faotual

